



Biblioteca 20 de Junio
Cooperativa Eléctrica de
Loma Verde

NATURALEZA & COMUNIDAD

Ocho años después de ser reconocida como localidad, Loma Verde sigue creciendo en medio de un entorno natural único. Los vecinos festejaron un nuevo aniversario.

PRIMER CAMPUS DEPORTIVO PROFESIONAL DE ARGENTINA

QUÉ OFRECEMOS

- ▷ Entrenamiento de jugadores y equipos amateur y profesional
- ▷ Pretemporadas y concentraciones
- ▷ Instalaciones aptas fútbol y resto de disciplinas deportivas grupales e individuales
- ▷ Escuela de fútbol, masculino y femenino
- ▷ Preparación física y entrenamiento de fútbol para adultos
- ▷ Clínicas
- ▷ Conferencias - Eventos
- ▷ Alquiler de canchas
- ▷ Torneos abiertos para todo público (fútbol 5, 7, 8, 11)
- ▷ Alquiler del predio para instituciones, colegios y empresas
- ▷ 7 canchas de fútbol 11 de pasto natural
- ▷ 3 canchas de fútbol 5 de pasto sintético
- ▷ 1 cancha de fútbol 9 de pasto sintético
- ▷ 9 canchas de fútbol 9 de pasto natural
- ▷ Cancha de fútbol playa profesional



OTRAS ACTIVIDADES

- ⌚ Power Local
- ⌚ Pilates
- ⌚ Spinning
- ⌚ Sala de Musculación
- ⌚ Funcional
- ⌚ Kick Boxing
- ⌚ Yoga

Sacá tu pase libre y accede a el área de musculación y a todas las actividades fitness

NUESTRAS INSTALACIONES



VESTUARIOS - BAÑOS - BAÑO FRIO
CONFITERIA - BUFFET - ESTACIONAMIENTO PROPIO



ARTURO BOTE 1090
RUTA PANAMERICANA
LOMA VERDE



www.doble55inco.com



info@doble55inco.com



11 5165-2712





10



18

JUAN AMADOR SÁNCHEZ

Mano a mano con el ex futbolista profesional, director técnico y manager.



14

INVASIÓN DE ARDILLAS

La opinión de Cristian Pisaco, director de Zoonosis, sobre la proliferación de los roedores



6

DÍA DE LA INDUSTRIA

Loma Verde fue sede de un encuentro empresarial donde se presentaron gran variedad proyectos

8° Aniversario

Loma Verde celebró su octavo aniversario como localidad oficial de Escobar con la participación de cientos de vecinos.

4 BREVES LOCALES

8 LA NUEVA SHELL

22 PRESUPUESTO PARTISIPATIVO 24 INSTITUCIONALES

STAFF

ESCOBAR NORTE es una publicación mensual, de circulación gratuita, editada por la Cooperativa Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Servicios Anexos de Escobar Norte

Año 16 | Número 130 | Octubre 2025

DIRECTOR: Martín Pozzo

DISEÑO GRÁFICO: Juan Pablo Ruiz

✉ revista@escobarnorte.com

Cierre de esta edición: 29/09/2025

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

PRESIDENTE:

Raúl Lo Nigro

VICEPRESIDENTE:

Santiago Jurisich

SECRETARIO:

Alejandro Urrels

PROSECRETARIO:

Mario Merello

TESORERO:

Gabriel Pujol

PROTESORERO:

Armando Castro

VOCALES:

Alberto Rapp, Jorge Samur, Florencia Natali

SÍNDICO TITULAR:

Leandro Fontana

SÍNDICO SUPLENTE:

Mirta Gelhorn

ASESOR CONTABLE:

Ctda. Laura Accifonte

ASESOR TÉCNICO:

Ing. Pablo Mazza

ASESOR LEGAL:

Dr. Ricardo Passadore

GERENTE:

Gerardo Flamini

A la zanja

Un Mercedes Benz terminó en la zanja de la Panamericana cerca de la medianoche del sábado 27 de septiembre, a la altura del kilómetro 56 con dirección a Provincia. El conductor, de 36 años y vecino de Ingeniero Maschwitz, perdió el dominio del vehículo que se deslizó por el barro. No hubo heridos y el automóvil fue removido por una grúa sin que se registraran mayores complicaciones en el tránsito.



Final trágico

Un hombre de 56 años se suicidó en un galpón de la empresa Abelson donde trabajaba, ubicado en la Colectora Este (km 51,500 de la Panamericana). Su pareja lo encontró sin vida y relató que atravesaba serios problemas financieros y había expresado previamente intenciones suicidas. Es el segundo caso en Loma Verde en menos de un mes. Para prevención del suicidio, el Municipio ofrece asistencia las 24 horas al 11-7107-9958.

Siembra tanguero

El cantautor lomaverdense presenta su nuevo single titulado *Mundos paralelos*. "Es una canción - tango que describe un paisaje urbano, de gran ciudad, y un ser inmerso dentro de ese paisaje", cuenta el solista. El simple fue grabado a mediados de éste año en estudio *Racimo de luz* de Garín. Participaron Florencia Amengual en bandoneón, Lionel Mórtola en contrabajo, Federico Pecchia en guitarra y Juano Siembra en guitarra y voz.



Orientación vocacional

El pasado miércoles 3 de septiembre, el colegio SGS Loma Verde fue sede de la Feria Education USA 2025 y de la Jornada "Decidir", dos espacios que reunieron a universidades de prestigio de Estados Unidos y de Argentina. Una oportunidad inigualable para que estudiantes de diferentes instituciones educativas amplíen sus horizontes académicos y proyecten su futuro con información confiable y actualizada.

Varieté teatral

El Centro Cultural La Mora Lola (Los Cerros 987) convoca a teatreros de Escobar y alrededores para formar parte de la última varieté teatral del año, *Eclosión Volumen III*, agendada para el sábado 18 de octubre. La convocatoria abierta es para piezas de teatro breves, destinadas a un público adulto, con actuación o títeres y objetos. Para participar se debe pedir el formulario por mensaje al Instagram @eclosion_variete



MATERIALES Y ACCESORIOS PARA TENDIDO Y CONEXIÓN DE LÍNEAS

AMP SIMEL



CONTACTANOS

▶ Sucursal Buenos Aires
(011) 4590.0976
☎ (+549) 11.3125.4995
ventas@myselec.com.ar

▶ Sucursal Mendoza
☎ (+549) 11.6015.0613
ventascuyo@myselec.com.ar



MYSELEC

REPRESENTANTE OFICIAL 



BONABEN S.R.L.

1977

9 de Julio

2025

TRANSFORMADORES

48 AÑOS *Compitiendo con Calidad,
Honestidad, Seriedad Comercial y Servicios*

FABRICACION, REPARACION Y MANTENIMIENTOS DE:

- Rurales
- Distribución
- Sub-Transmisión
- Llenado Integral
- Aisladores Rel. 1:1
- Creadores de Neutro
- Petroleros
- Hornos de Arco
- Hornos de Inducción
- Reactores
- Autotransformadores
- Especiales



O'Higgins 285 • Tel/Fax: (03472) 425736 / 428246 • Marcos Juárez (Cba)
bonabensrl@coyspu.com.ar

www.bonaben.com.ar

Encuentro empresarial en Loma Verde

Más de un centenar de industriales, desarrolladores urbanos y comerciantes presentaron sus respectivos proyectos celebrando el Día de la Industria.



INVERSIONES. Se espera que alcance los \$977 mil millones y genere unos 4000 empleos.

En el marco del Día de la Industria, el intendente Ariel Sujarchuk encabezó este martes un encuentro de enorme magnitud en la localidad de Loma Verde, del que participaron más de 100 representantes de industrias, desarrolladores urbanos, empresas y comercios. El evento se llevó a cabo en el predio de la empresa Ecosan, donde se presentaron 60 proyectos en ejecución y se compartieron balances de gestión que reflejan el dinamismo productivo del distrito. También participaron autoridades de la Cooperativa Escobar Norte.

El paquete de inversiones privadas alcanza los \$977 mil millones y contempla más de 200 mil metros cuadrados de nuevas construccio-

nes, con la expectativa de generar unos 4000 empleos genuinos en los próximos años.

Entre los proyectos anunciados sobresalió la futura Terminal Marítima Escobar, además de iniciativas vinculadas a viviendas multifamiliares, centros comerciales y gastronómicos, estaciones de combustible, parques logísticos, hipermercados, producción de calzado y otros desarrollos industriales.

Durante el encuentro, funcionarios municipales detallaron las medidas que apuntan a sostener ese crecimiento económico, reunidas en el programa Estado DASE (Dinámico, Ágil, Sencillo y Eficiente). Entre estas iniciativas se destacan la eliminación de más de 100 tasas locales, las exenciones fiscales, los beneficios

impositivos y la digitalización de trámites, lo que permitió la concreción de estos proyectos y la puesta en marcha de una gran cantidad de emprendimientos.

“Escobar es una potencia, una verdadera tierra de inversiones en la que a través de un Estado dinámico, ágil, sencillo y eficiente (DASE) armonizamos la generación de conocimiento con la inversión productiva para impulsar la actividad económica de todos los sectores, crear más y mejor empleo y así alcanzar el bienestar general para toda nuestra gente”, expresó Sujarchuk durante la apertura del encuentro, conmovido por el magnífico evento realizado en Loma Verde.

El jefe comunal también destacó que la Oficina de Empleo y los programas de capacitación municipales son herramientas clave para vincular a los trabajadores con las oportunidades que generan las empresas locales. *“La gran mayoría de los inversores destaca que los nuevos empleos se concretan en Escobar gracias al trabajo articulado con nuestra Oficina de Empleo y nuestros programas de capacitación”,* agregó el intendente.

Finalmente, Sujarchuk hizo un análisis político sobre la situación nacional. *“En el contexto del industricidio y genocidio de pymes por las políticas del gobierno nacional, en Escobar presentamos una parte de las inversiones que estamos desarrollando. En el futuro vamos a anunciar muchas más. Gobernar siempre es hacerse cargo. También de hacer crecer la torta, redistribuir la riqueza y elevar la calidad de vida de nuestra gente a través de más producción y mejores empleos”,* concluyó el intendente. ☺



PROYECTOS. Fueron presentados por un centenar de empresarios.

Nueva estación de servicio

El proyecto se emplazará en la Colectora Oeste, cerca del acceso a la autopista, y priorizará la atención rápida para automovilistas.



PRECURSORA. La estación de servicio Shell de Loma Verde en Colectora Este.

El desarrollo inmobiliario y el incremento demográfico que experimenta Loma Verde en los últimos años han generado la necesidad de ampliar la oferta de servicios para automovilistas. En respuesta a esta demanda, próximamente se inaugurará una segunda estación de servicio en la zona, que complementará la infraestructura existente con un concepto innovador.

El nuevo establecimiento se ubicará estratégicamente sobre la Colectora Oeste, en las inmediaciones del puente que conecta con la Panamericana. Esta posición resulta ideal para brindar servicios tanto a los residentes de la localidad como a los miles de conductores que transitan diariamente hacia la Ciudad de Buenos Aires.

La iniciativa está siendo desarrollada por una compañía local, que ha optado por un modelo de negocio diferenciado. En lugar de apostar por grandes dimensiones, el proyecto se enfoca en ofrecer un servicio premium con características de "estación boutique", diseñada para optimizar los tiempos de atención y mejorar la

experiencia del usuario.

CARACTERÍSTICAS DEL PROYECTO

El diseño del complejo contempla la instalación de tres islas con surtidores de combustible, distribuidas de manera que permitan una circulación ágil y sin congestiones. Además, incluirá un shop de conveniencia compacto para cubrir las necesidades básicas de los clientes.

La superficie total del emprendimiento abarcará 300 metros cuadrados, que se distribuirán entre áreas techadas y espacios con cobertura parcial. El concepto arquitectónico prioriza la funcionalidad y la rapidez en el servicio, especialmente dirigido al público de los countries y barrios privados de la región.

Según los responsables del proyecto, la filosofía no pasa por competir en volumen sino por destacarse en la calidad y velocidad de atención. *"Queremos ofrecer una alternativa práctica y eficiente para quienes valoran su tiempo"*, explicaron fuentes vinculadas al desarrollo.

Una de las ventajas más significativas de esta

nueva estación será para los automovilistas que se dirigen hacia Capital Federal. Actualmente, quienes necesitan cargar combustible en esa dirección deben realizar maniobras que implican pérdida de tiempo y desvíos innecesarios. La ubicación elegida, específicamente en el cruce de Colectora Oeste con Los Aromos, permitirá el acceso directo sin abandonar el recorrido principal. Esta característica representa un diferencial importante para los usuarios que priorizan la comodidad y la eficiencia en sus traslados.

La ejecución del proyecto estará en manos de Mándola Hermanos S.A., una empresa con seis décadas de experiencia en el sector. Esta compañía ya opera la tradicional estación Shell ubicada en Colectora Este y Los Gómeros, un punto de referencia histórico en Loma Verde. Con esta nueva inversión, la empresa busca diversificar su presencia en el mercado local y actualizar su propuesta comercial acorde a las tendencias actuales del rubro.

Previo al inicio de la construcción, la administración municipal implementó un mecanismo de Participación Ciudadana para evaluar las implicancias del emprendimiento. Esta medida quedó formalizada a través del Decreto N°1579/25, con fecha 4 de julio, estableciendo un período de consulta que se extendió del 7 de julio hasta el 26 de agosto.

El objetivo de dicha instancia fue mantener informada a la población sobre los detalles del proyecto y canalizar posibles observaciones

que puedan contribuir a su optimización. Esta metodología forma parte de las políticas de transparencia que el Municipio aplica para este tipo de iniciativas del sector privado.

Los interesados pueden acceder al Proyecto (Estación de servicio de venta de combustibles líquidos, presentado por la firma Mándola Hermanos S.A.), al Informe de Participación Ciudadana, al Estudio de Impacto Ambiental y a la Respuesta de Informe de Participación Ciudadana a través del portal oficial del Municipio. Los desarrolladores del proyecto han manifestado su disposición para considerar los aportes de la comunidad, destacando que el diseño incorpora medidas para minimizar potenciales inconvenientes para los vecinos del área.

En paralelo a los avances del proyecto, ya se ha puesto en marcha la búsqueda de personal para la futura estación. Los perfiles requeridos corresponden a personas de entre 22 y 28 años, con educación secundaria completa y experiencia mínima de dos años en atención al cliente, preferentemente en el sector de combustibles. Los puestos ofrecidos son de tiempo completo con modalidad de turnos rotativos. Quienes estén interesados en postularse pueden enviar su currículum vitae a la dirección **mhsarrhh@gmail.com**.

Esta ampliación no solo representa una mejora en la infraestructura de servicios de Loma Verde, sino que también contribuirá a la generación de empleos locales, acompañando el proceso de crecimiento que atraviesa la localidad. ☺



CRECIMIENTO. Mándola Hermanos S.A se expande con la nueva estación boutique.



Loma Verde festeja

El pasado domingo 14 de septiembre, Loma Verde celebró sus primeros ocho años como localidad. Feria, shows, campeonato de asado y actividades para toda la familia formaron parte de la jornada.

El pasado 14 de septiembre, Loma Verde vivió un domingo a pura celebración, con una variada agenda cultural que reunió música, gastronomía, ferias de emprendedores y propuestas para toda la familia. Desde las 10 horas, los festejos conmemorando sus ocho años como localidad oficialmente reconocida tuvieron como sede las instalaciones de la Agrupación Gaucha El Molino (Repetto y Águila). El momento más solemne llegó al mediodía con la ceremonia protocolar, donde participaron representantes de entidades de bien público e instituciones educativas locales.

“En esta localidad tan especial se combinan el verde de la naturaleza, la fuerza de los centros tradicionalistas, las raíces culturales y la apuesta por la sostenibilidad, junto con la educación y la salud pública que se fortalecen a través del Parque Solar, el CAPS y el Jardín Municipal. Junto al intendente Ariel Sujarchuk, seguimos convencidos de que este pueblo va a crecer todavía más. Porque cuando la tradición y el futuro se abrazan, y el Estado lo respalda, lo que nace es identidad y progreso”, expresó Carlos “Beto” Ramil, secretario general de la Municipalidad de Escobar.

“Esta querida localidad crece y se fortalece gracias al compromiso de su comunidad. En una hermosa celebración junto a las entidades de la localidad festejamos este nuevo año lleno de historia, tradiciones y proyectos que nos inspiran todos los días”, sumó Laura Cejas, subsecretaria de Colectividades y Entidades.

Lo que comenzó como un proyecto de ordenanza aprobado por unanimidad en el Concejo Deliberante en septiembre de 2017, hoy se ha convertido en una tradición anual que reúne a toda la comunidad. Desde hace más de 2190 días, Loma Verde viene escribiendo

su propia historia, y cada 8 de septiembre, su día fundacional, renueva su compromiso con el crecimiento y la identidad local.

Luego del acto inaugural, se dio inicio a la grilla de artistas que se extendió hasta pasadas las 17 horas. Cientos de personas pudieron disfrutar la danza y la música con el protagonismo de artistas locales. La propuesta gastronómica estuvo a cargo de foodtrucks y el ya tradicional campeonato de asadores, mientras que los emprendedores locales mostraron sus productos en una colorida feria. Las actividades recreativas para toda la familia completaron una agenda pensada para que nadie se quedara sin participar.

“El 8 de septiembre celebramos un nuevo aniversario de Loma Verde, una localidad que late con historia, naturaleza y futuro. Un lugar que crece día a día, donde el otoño pinta de colores sus calles y árboles, y donde la Panamericana nos conecta con todo el país. Loma Verde es energía, es comunidad y es orgullo. Estamos felices de ser parte de este presente y de su crecimiento”, fueron las palabras por parte de

las autoridades de la cooperativa Escobar Norte.

La celebración de este octavo aniversario dejó en evidencia que Loma Verde ha logrado construir una identidad sólida que combina varios elementos distintivos: el respeto por el medio ambiente, el arraigo de las tradiciones gauchas, la promoción de la cultura local y una clara apuesta por el desarrollo sostenible.

Con ocho años de historia oficial a sus espaldas y un camino de crecimiento que continúa, la localidad se posiciona como un ejemplo de cómo una comunidad puede desarrollarse manteniendo sus raíces y mirando hacia el futuro con optimismo y proyección. ☺



[NOTA DE TAPA]



CELEBRACIÓN. Un verdadero festejo por ocho años de crecimiento comunitario.



TRADICIÓN. Una jornada llena de música, espectáculos y actividades para toda la familia.

ARDILLAS EN LOMA VERDE

Ahí viene la plaga

La llegada accidental de una especie exótica de ardillas sigue amenazando el equilibrio ambiental y genera severos daños en los servicios públicos de Loma Verde.



Más de cinco décadas han transcurrido desde que un grupo de ardillas de origen asiático pisó suelo argentino, pero las consecuencias de aquel episodio se sienten hoy con particular intensidad en Loma Verde, donde estos pequeños mamíferos se han convertido en los protagonistas involunta-

rios de una crisis ambiental sin precedentes.

INVASIÓN SILENCIOSA

El conflicto tiene sus raíces en 1970, cuando una decena de ardillas de vientre rojo llegaron desde Bélgica a una propiedad rural en Jáuregui, Luján. Estos animales, cuyo hábitat natural

se encuentra en el sudeste de Asia, estaban destinados a permanecer en cautiverio. Sin embargo, el destino tenía otros planes: algunas lograron escapar de su confinamiento, mientras que otras fueron deliberadamente liberadas, sembrando así las semillas de lo que hoy constituye una verdadera explosión demográfica.

La capacidad reproductiva de esta especie ha superado todas las proyecciones. De aquellos diez ejemplares iniciales, la población ha crecido exponencialmente hasta alcanzar cifras que rondan los 100.000 individuos. Aunque el epicentro de la invasión permanece en territorio lujanense, las ondas expansivas han alcanzado diversos puntos del Gran Buenos Aires, siendo Loma Verde una de las zonas más severamente impactadas.

Los efectos de esta proliferación desmedida se manifiestan en múltiples frentes. La infraestructura eléctrica local sufre constantes interrupciones debido a los daños que ocasionan estos roedores en transformadores y cableado. Los árboles del área no escapan a su influencia, presentando deterioros que alteran el paisaje urbano. Pero quizás el aspecto más preocupante sea el impacto sobre la fauna autóctona, cuyo equilibrio natural se ve amenazado por la presencia masiva de estos invasores.

Los especialistas coinciden en que la situación demanda una respuesta articulada entre di-

ferentes niveles de gobierno, organizaciones científicas y la propia comunidad. La magnitud del fenómeno excede las capacidades de acción individual y requiere estrategias coordinadas que contemplen tanto el control poblacional como la protección de los ecosistemas locales.

ADAPTACIÓN O ADAPTACIÓN

Para entender mejor la situación actual, revista Escobar Norte entrevistó al Doctor Cristian Pisaco, médico veterinario, responsable del Centro Municipal de Zoonosis "Doctor Ricardo Augusto Godnic". Desde el 2020, la Dirección de Zoonosis de Escobar viene realizando reuniones con especialistas de la Universidad Nacional de Luján.

"La ardilla de vientre rojo fue introducida en el año 1970 en la localidad de José María Jáuregui, partido de Luján. Trajeron diez ardillas que se escaparon y empezaron a diseminarse por los distintos barrios. Tienen hábitos diurnos, son arborícolas y hacen nidos en los árboles. Se alimentan de frutos, semillas y hojas y la expansión de la especie es generalmente por el hombre. Por ser vistosas, la fue trasladando a distintas localidades y así se reinició un nuevo ciclo de reproducción", cuenta Pisaco a manera de introducción a la problemática.

Sigue en P.16 ◆



CONVIVENCIA. *"Va a haber que ir adaptándose a su presencia",* explica el Dr. Pisaco.



CONSECUENCIAS. Los roedores causan cortes de luz y dañan la infraestructura local.

“No hay una medida de control puntual. Al ser una especie introducida no tiene predadores naturales y se reproducen libremente. No hay un método de control químico o veterinario. Básicamente lo que hay que lograr son medidas de protección para cables, estructuras eléctricas, mangueras y demás, que a veces por ser roedores producen daños en las infraestructuras”, continúa describiendo.

Este caso ilustra de manera elocuente los riesgos asociados con la introducción de especies exóticas, aun cuando esta se produzca de forma no intencional. Lo que comenzó como un proyecto de cautiverio en una estancia bonaerense se ha transformado en un desafío ambiental de escala regional, cuyas ramificaciones continúan expandiéndose a lo largo del territorio metropolitano.

“Como toda especie introducida afecta al ecosistema y a la fauna local. No hay antecedentes de contagios o enfermedades. Va a haber que ir adaptándose a la presencia de estos roedores en la zona porque no es fácil el control. La Universidad Nacional de Luján hace 20 años que está buscando algún método y aún no lo ha logrado encontrar”, explica el veterinario al momento de

preguntarle sobre la disyuntiva entre las posibles soluciones o la resignada convivencia.

Las recomendaciones y las medidas que los vecinos y vecinas de Loma Verde pueden incurrir no son muchas. *“Una medida muy efectiva para retrasar el traslado es la colocación de unos círculos en el cableado que es por donde se trasladan y momentáneamente eso retarda la distribución aún mayor de las ardillas”.* La medida a la que alude Pisaco, es la que viene realizando de motu proprio, en los últimos años, la Cooperativa Escobar Norte. *“No es un tema fácil, es el mismo problema que con otras especies como los castores en el sur, que han hecho desastres con la generación de represas armadas por estos bichos. Es un delito penal. Lo que se fomenta es quien traslade o venda ardillas es denunciarlo. La única forma de retardar la expansión de esta especie es no trasladando ejemplares de una zona a otra”,* concluye el Director de Zoonosis.

La experiencia de Loma Verde se erige como un llamado de atención sobre la fragilidad de los equilibrios ecológicos y la necesidad de implementar medidas preventivas más estrictas para evitar que situaciones similares se repitan en el futuro. ☺



Más de 20 años de experiencia
en el rubro, ahora en Loma Verde.

VENTA, INSTALACIÓN Y REPARACIÓN DE GENERADORES ELÉCTRICOS

TABLEROS DE TRANSFERENCIA AUTOMÁTICA

INSTALACIONES LLAVE EN MANO

EQUIPOS NAFTEROS, DIESEL, Y A GAS NATURAL

REPARACIÓN DE MAQUINARIA DE JARDINERÍA

11 5428 5646

 info@tycenergy.com

 Los Aromos y La Palmera | Loma Verde | Escobar



FUMIGACIONES FD

DESINFECCIÓN Y CONTROL DE PLAGAS



 11 6585 6250

 [fumigacionesfd](https://www.instagram.com/fumigacionesfd)

 fdcontrolpest@gmail.com

ESPECIALISTAS EN
SANEAMIENTO
AMBIENTAL



GRUPO SANCOR SEGUROS

ORGANIZACION MONTINI

Productores Asesores de Seguros

Colectora Oeste 810 Local D

 **11 3344 4040**

 yesica@montiniseguros.com.ar

www.montiniseguros.com.ar

RESCUE ONE

Seguridad, Prevención
de Incendios e
Indumentaria de Trabajo

Casa Central:

Estrada 881 - Escobar

(0348) 467-9784

rescueone.ar@gmail.com



JUAN AMADOR SÁNCHEZ

El sueño de jugar a la pelota

Conocido por su paso por los clubes de Primera División y su experiencia como entrenador y mánager, Juan Amador Sánchez continúa trabajando como director técnico y tiene su emprendimiento gastronómico en Loma Verde.

Según Juan Amador Sánchez (64), no sabe hablar de otra cosa que no sea fútbol, porque toda su vida estuvo atravesada por la profesión que eligió desde pequeño. Tenía cinco años cuando en el jardín de infantes de su pueblo, le decía a sus amigos que su sueño era jugar a la pelota. Sin embargo, en cada una de sus respuestas hay mucho más que expresiones futbolísticas.

El ex jugador del Club Atlético Huracán, Boca Juniors, Platense y River Plate, entre otros, se mudó a Loma Verde en 2022 porque ya hacía seis años que viajaba desde Buenos Aires, para entrenar a los jugadores del *calamar* en el predio Doble 5 Fútbol, que Marcelo Zuculini tiene en la calle Old Man 1329.

“Desde el ’79 que me vine de mi pueblo, no me había tocado vivir en un lugar tan parecido. Tanto acá como allá se respeta la siesta, el asadito y los buenos modales” señaló con simpleza, el DT que, desde hace dos años, tiene a cargo la reserva y la cuarta categoría de Platense, el club ganador del Torneo Apertura 2025.

Con veintidós años de trayectoria como jugador profesional en la Primera División argentina, dieciséis como entrenador en clubes nacionales e internacionales, y siete de manager, además de haber incursionado en el fútbol fe-

menino con el equipo lomaverdense, ahora reparte su tiempo entre los juveniles de Platense y la parrilla “Totoras”, llamada así en homenaje a su pueblo natal en Santa Fe.

Además, Sánchez es padre de Alan (39), Stefano (37) y Dana (34). El mayor de ellos, también ex jugador, es el segundo ayudante de Eduardo Domínguez en el Club Estudiantes de La Plata. De chico fue xeneixe pero cuando llegó a Buenos Aires, se hizo hincha de Huracán, el club que disputó el último partido contra Platense en el Torneo Apertura de este año.

HABLEMOS DE FÚTBOL

¿En Platense continúa el efecto de haber ganado el Torneo Apertura 2025?

A la gente le va a durar toda la vida. Para mí fue un logro personal porque cuando comencé como manager mi primera declaración fue que quería que Platense volviera a Primera División. Tuvimos la suerte de salir de la B Metropolitana y llegar al Nacional B y ascender a las grandes ligas, pero nunca me hubiera imaginado que ante la derrota del año pasado frente a Rosario Central, esta vez íbamos a salir campeones por primera vez en la historia.

Sigue en P.20 ◆



PASIONES. Fútbol y parrilla, amor por la camiseta y la gastronomía.



TRAYECTORIA. Una carrera que lo llevó por los principales equipos del país.

¿Cómo lo viviste?

Un poco raro porque yo soy hincha de Huracán y fui jugador del club por siete años. Que el *Globo* y el *Calamar* hayan estado en la final, me trajo sentimientos encontrados. Por más que yo sea simpatizante del equipo contrario, voy a estar eternamente agradecido a Platense por todos los años de trabajo.

¿Por qué te hiciste de Huracán?

Cuando llegué a Buenos Aires, me probaron y quedé. Viví por tres años en la pensión del club. Debuté en Primera, me formé como jugador, como profesional y como persona. El *Globo* me permitió cumplir el sueño de jugar al fútbol. Siento una gratitud inmensa. ¿Te das cuenta? ¡Justo con Platense tenía que ser la final de este Apertura! (*risas*).

-Cómo se cuida este logro puertas adentro?

Tienen que seguir como hasta ahora, dejando la vida en la cancha porque no siempre se juega una final. Platense tiene ciento veinte años de historia y recién en junio pudo levantar la copa. Esto se logró con trabajo y humildad. Hay que repetir el camino que los llevó hasta acá. Haciendo las cosas bien, los resultados llegan. En un partido, se gana, se pierde o se empata, pero lo importante es que haya una estructura para sostener los gastos de los empleados y los jugadores porque eso te asegura un lindo clima de trabajo.

¿Tu resultado este año en Platense como lo evalúas?

¡Maravilloso! Hoy lo que más me gusta es que estoy con los chicos que están a punto de jugar en Primera División y me encanta trasladarles mi experiencia. Yo no fui un jugador estrella pero coseché años de vivencias en las ligas mayores. Me pudo haber ido bien, mal o regular pero hoy les traslado esas enseñanzas. Observo que me escuchan y que mejoran. Siempre le digo: yo ya jugué, esto les va a pasar o aquello no es conveniente. También les aconsejo que se capaciten, que hagan cursos, porque la vida no es solamente fútbol.

¿Cuál es el desafío de trabajar en reserva y cuarta categoría?

Muchos chicos que están en inferiores piensan que van a ser futbolistas pero sólo llega el 1,5 por ciento. Entonces no hay que prepararlos exclusivamente para Primera División sino también por si el cachetazo es grande y quedan en el camino. Si en la casa no se lo dicen, nosotros sí tenemos el deber de hacerlo. Es para evitar que les sucedan cosas malas en el futuro, como meterse en las drogas, robar o en el peor de los casos atentar contra su vida. A veces no alcanza con una buena alimentación, el descanso, la preparación física adecuada y ser buen compañero. Es complicado ser futbolista, pero más difícil es acompañar al que no llegará a serlo. Y al que llega, también hay que guiarlo para que no se maree con el dinero que comienza a recibir.

“ME LO TOCÁS A MARADONA Y TE SALTO”



¿Seguís siendo “maradoniano”?

Mato por Maradona (*risas*). Defiendo muchísimo lo que Diego fue como amigo, como jugador y como ser humano. Fue la persona más solidaria que conocí, hizo cosas increíbles. Yo siempre digo que Maradona vivió como pudo, todos vivimos como podemos, no como queremos, y todos nos equivocamos. Nadie tiene la potestad de hablar de él como persona.

¿Cómo recordás a Diego?

Como un amigo que jugó en el patio de mi casa, el Unión Fútbol Club de Totoras. Fue en 1995 cuando se hizo el partido a beneficio de Hernán Fonseca, el arquero que era del pueblo y que a raíz de un accidente había quedado en silla de ruedas. Diego fue, se sacó una foto, le regaló la camiseta y le dijo: “dale loco metele, hay un montón de gente que te quiere ver bien. Hacé de cuenta que mis piernas son las tuyas”. Ese era Maradona, por eso me lo tocás y te salto. Hizo mucho por mí porque además de haber jugado a su lado me permitió entrenar con él.

¿Qué hizo Maradona por vos?

¿Te parece poco? (*se emociona*) vino a mi pueblo y me invitó a entrenar ocho meses junto a él. A los 34, yo había dejado el fútbol, y después jugué hasta los 40 años. Fui su sparring cuando volvió a Argentina en el '95. A Diego le sacaban sangre o corría, y a mí me hacían los mismos controles para comparar su rendimiento. Él era un animal en las prácticas, pero era tanta la mo-

tivación que me bancaba la exigencia. No veía la hora de la rutina porque era mano a mano con Maradona. Fue extraordinario.

“TODOS LOS DÍAS HAY SUEÑOS POR CUMPLIR”

¿Qué te dio el fútbol?

El sueño de jugar a la pelota, de viajar, amigos, un nombre, el respeto que coseché y el lugar para poner en práctica lo que mi viejo me inculcó, me permitió criar a mis hijos, una casa y hasta mi parrilla.

¿Tenés sueños por cumplir?

Claro que sí. Todos los días hay sueños por cumplir. En lo profesional me gustaría que tome forma una propuesta para captación de jugadores o como mánager o director deportivo; y en el ámbito familiar, tener más nietos. Alan ya me dio el regalo de ser el abuelo de dos bellezas, pero me quedan Stefano y Dana.

Mientras contestaba las preguntas, Juan Amador Sánchez saludaba a quienes entraban y salían del predio lomaverdense. Es que todos lo conocen. Supo adaptarse a los nuevos desafíos sin perder aquello que en su pueblo aprendió: la alegría, el amor por el trabajo, y el respeto. “Soy un agradecido a la vida. No siempre se puede tener todo lo que uno quiere, pero en mi caso sí se dio”, concluye emocionado. ☺

por Florencia Castro

Proyectos ganadores del Presupuesto Participativo 2025

En Loma Verde, las propuestas ganadoras incluyen fortalecimientos institucionales, mejoras en espacios públicos y obras de infraestructura.



FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL. Una de las propuestas votada por los lomaverdenses.

Los vecinos y vecinas de la localidad Loma Verde ya votaron los módulos ganadores del Presupuesto Participativo, el programa municipal destinado a democratizar la realización de obras en los barrios.

En una primera instancia, los vecinos se reunieron en asambleas para debatir y fusionar los proyectos presentados, dando lugar a la selección de módulos finalistas. Luego, a través

del chatbot Flora y de manera presencial en las UGC de cada localidad, se eligieron los módulos ganadores que incluyen distintos proyectos.

Los proyectos seleccionados abarcaron la construcción de veredas, mejora de calles, instalación de luces LED, fortalecimiento institucional a través de obras en merenderos, jardines y espacios comunitarios, y puesta en valor de plazas barriales, entre otras iniciativas.

MÓDULOS GANADORES EN LOMA VERDE

En la UGC LV1, el módulo más votado fue el número 1 con las siguientes propuestas:

- Extensión de corredor saludable Capello, 700 ML
- Fortalecimiento Institucional APANNE
- Fortalecimiento Institucional Biblioteca Popular
- Fortalecimiento Institucional Club Italiano

En la UGC LV2, el módulo más votado fue el número 2 con las siguientes propuestas:

- Columnas viales sobre Los Aromos entre Los Fresnos y Colectora Oeste
- Señalética vial para calle Boote

Para conocer los módulos ganadores de la edición 2025, se puede consultar el chatbot Flora o dirigirse personalmente en cualquier localidad a la UGC más cercana al domicilio. ☺



ASAMBLEAS. Los vecinos se reunieron para debatir los proyectos.



Luz, el chatbot inteligente de la cooperativa, continúa con la atención innovadora y automatizada para todos los clientes. Por las opciones de:

Pago

Reclamo Internet

Reclamo Eléctrico

Cambio de titularidad

Nuevo Servicio

Los usuarios deberán comunicarse al WhatsApp

 **11 2584-7616**

Energías Renovables: trabajo, capacitación y futuro energético

El pasado miércoles 17 de septiembre se realizó en el Centro Bonaerense de Energías Renovables (La Plata) la Jornada de Trabajo "Generación Renovable y Distribuidoras Eléctricas". El encuentro reunió a técnicos, profesionales, funcionarios públicos y personal de distribuidoras eléctricas con el objetivo de intercambiar experiencias, debatir desafíos y avanzar en estrategias conjuntas para potenciar la generación renovable distribuida en la provincia.

Además, el jueves 18 de septiembre se llevó a cabo una Jornada de Capacitación en Operación y Mantenimiento (O&M) de Parques Solares, en el Parque Solar demostrativo del Centro Bonaerense de Energías Renovables. La capacitación estuvo a cargo

del Ingeniero Cirilo Espain (USICOM), quien compartió conocimientos prácticos y herramientas para fortalecer la gestión de este tipo de instalaciones.

Estas jornadas fueron organizadas por el Programa Provincial de Incentivos a la Generación de Energía Distribuida (PROINGED), iniciativa desarrollada en conjunto por la Subsecretaría de Energía del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires y el Foro Regional Eléctrico de la Provincia de Buenos Aires (FREBA).

Personal de la cooperativa Escobar Norte participó de dichas jornadas, una oportunidad para seguir construyendo un futuro energético más sustentable, innovador y colaborativo.



¡Gracias por la visita!

El pasado viernes 19 de septiembre, los pequeños alumnos del Jardín de Infantes Municipal "El Jacarandá" de Loma Verde, visi-

taron la Biblioteca 20 de Junio de la Cooperativa Escobar Norte. Un momento compartido hermoso y lleno de aprendizaje.



VISITAS. La Biblioteca 20 de Junio, anfitriona de las visitas escolares de la localidad.

¡Feliz Día del Jubilado!

El Centro de Adultos Mayores de Loma Verde Unidos (Calle 119 y Colectora Este) fue sede oficial del festejo por el Día del Jubilado el pasado sábado 20 de septiembre. Desde el mediodía, los jubilados y pensionados de la localidad compartieron una jornada cargada de alegría, música, baile y sorpresas. Un verdadero homenaje a quienes dedicaron su vida al trabajo y al desarrollo de la comunidad.

El encuentro contó con la presencia del Secretario general del municipio, Carlos "Beto" Ramil, quien compartió un almuerzo con los presentes. *"Las personas que trabajaron toda su vida merecen descansar, disfrutar y sentirse acompañadas. Por eso celebramos el Día de los Jubilados junto a los Centros de nuestro distrito. En Loma Verde nos encontramos para decir bien fuerte que, frente a la crueldad del gobierno nacional que ajusta y castiga a quienes más dieron por la Argentina, en Escobar no miramos para otro lado. Estamos al lado de nuestros jubilados, sosteniendo la bandera de la dignidad*

y la justicia social. Con el intendente Ariel Sujarchuk reafirmamos que los derechos conquistados no se negocian, que la dignidad no se discute y que vamos a seguir defendiendo a quienes hicieron grande a este país", expresó Ramil en el gran festejo. *"Toda una vida de trabajo, toda una vida de lucha",* terminó resumiendo.

"El festejo estuvo espectacular. Vinieron un montón de abuelos. La pasamos muy lindo. El intendente nos envió una pata con todas las salsas, preparada en catering, y nos regaló todas las bebidas. Las abuelas prepararon todas cosas dulces para la tarde. Pasamos un día maravilloso. Beto estuvo muy contento por ser la primera vez que conoció nuestro centro. Se quedó encantado de ver cómo era y cuántos que somos. Nos dijo que va a seguir viniendo al centro porque es muy lindo. Estamos muy agradecidos al Municipio por lo que nos brindaron para ese día", contó Carmen Cristina Ferraro, presidenta de la institución, en representación de los 215 miembros del Centro.



FESTEJO. Jubilados de Loma Verde compartieron almuerzo y música en su centro.

¡Bienvenido Oskar!

Oskar Frowein Torres (18) llegó desde Alemania para realizar su voluntariado social en la biblioteca de la Cooperativa. La tradición de recibir voluntarios alemanes en Loma Verde continúa con una nueva historia. Luego del paso de su antecesor y compatriota Tristán Tekin, el pasado martes 9 de septiembre llegó Oskar, directo de Berlín. A partir de ahora, Loma Verde se convertirá en su nuevo hogar.

La llegada de Frowein Torres a la Biblioteca 20 de Junio forma parte de un programa de intercambio consolidado que la Cooperativa mantiene desde 2012 con la organización IN VIA.

Durante su estancia colaborará con el dictado del curso de idioma, además de su participación activa en la biblioteca y en el Centro de Adultos Mayores de Loma Verde Unidos.

“Nos comprometemos a brindarle un entorno seguro y acompañamiento durante su estadía. Hemos recibido voluntarios y voluntarias con resultados muy positivos. Consideramos que el voluntariado internacional es una experiencia enriquecedora para ambas partes y un importante puente intercultural”, expresó Gerardo Flamini, gerente de Escobar Norte.

En la próxima edición de la revista, un mano a mano con Oskar.



BIENVENIDA. Oskar junto a Gerardo Flamini, gerente de la cooperativa.



Av. Eugenia Tapia de Cruz 1183, Belén de Escobar

(0348) 4423005 | +54 11 6755 5165

ventas@racs.com.ar | /racscomputadoras



PRODUCTOS QUIMICOS INDUSTRIALES

Hipoclorito de sodio o Cloro Líquido
100G/Litro * 200G/Litro

RUTA PANAMERICANA KM. 55.200 - LOMA VERDE

TEL/FAX: (0348) 4493344

TEL: (0348) 4493172

www.di-mascio.com.ar

info@di-mascio.com.ar

ADHERITE A LA FACTURA DIGITAL

- + SIMPLE
- + RÁPIDO
- + SUSTENTABLE



WWW.ESCOBARNORTE.COM



Escobar Norte
Cooperativa Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Servicios Afines de Loma Verde

Unión de Clubes de Barrio Escobar

Miércoles de 16 a 18hs




WWW.RADIOCROMOESCOBAR.COM.AR

Sergio "Chule" Argañaraz & Leo Pedrozo

RADIO CROMO ESCOBAR 348 4 30 14 40

Noche entre Amigos

Sábados de 18 a 20hs




WWW.RADIOCROMOESCOBAR.COM.AR

Bren

RADIO CROMO ESCOBAR 348 4 30 14 40

www.revistalanegra.com.ar

el portal de noticias de revista

La negra

PRECAUCIÓN a la hora de PODAR



Podar es una actividad de riesgo. Por eso, antes de hacerlo, es necesario tener en cuenta algunos aspectos básicos.



Las ramas y los troncos de los árboles pueden conducir corriente eléctrica.



Antes de podar, verifique que haya una prudencial distancia entre los cables y las ramas.



Si va a contratar a una persona, asegúrese de que sea un podador idóneo.



Si las ramas interfieren la línea de media tensión, no intervenga y comuníquese con nosotros.



Seamos responsables. Evitemos accidentes y daños, a nosotros mismos, a terceros y a la comunidad.

CONSULTAS: (0348) 449-5288

 **Escobar Norte**
Cooperativa Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Servicios Afines de Loma Verde

[TELEFONOS ÚTILES]

TELÉFONOS ÚTILES

 Emergencias	911	 UGC N°8	(011) 15 2186-4149
 SAME	107	 UGC N°26	(011) 15 2184-5767
 Centro de Salud	(011) 15 3736-1265	 Atención al Vecino	147
 Bomberos	100 / (0348) 442-3222	 Alumbrado Público	(0348) 443-0472
 Destacamento	(0348) 449-4010	 Higiene urbana	(0348) 442-7770

COOPERATIVA

 **Emergencia eléctrica**
0348 4 495288
011 15 30062288 (solo llamadas)

 **Internet**
011 7092 1028
(de lunes a viernes de 9 a 17 hs y
sábados de 9 a 13 hs)

 **Administración**
011 7092 1025/26/27/29
(de lunes a viernes de 7 a 14 hs)

 **WhatsApp Pagos**
54 9 3484 559218

 **WhatsApp Administración**
54 9 11 65856240

 **WhatsApp Consultas**
54 9 11 25847616



radiocromoescobar.com.ar

 **Cromo Escobar**

 **Radio Cromo Escobar**

 **Radio Cromo Escobar**

RADIO
CROMO
ESCOBAR

CONECTADOS
CON VOS

Acumuladores
MICRO BAT



Baterías | Reparaciones

Av. 25 de Mayo 218 - Escobar
Tel / Fax: (0348) 442 5449

de Castellucci Hnos.
CA TELETRIC
 MATERIALES ELECTRICOS



(0348) 4493.974 **Colectora Oeste 840 - Local 6 y 7**
113412-6355 **Loma Verde - Escobar**

LA BULONERA ★
 UNA FABRICA DE SOLUCIONES
HERRAMIENTAS Y MAQUINARIAS DE PRIMERA MARCA

SOMOS FABRICANTES DE BULONES ESTANDAR Y A MEDIDA
TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO

AV. DE LOS INMIGRANTES Y COLECTORA OESTE
 ☎ **(0348) 443-0755 / 443-0733**

PANADERIA CONFITERIA Y FIAMBREERIA

La Nueva San Cayetano
 de Eduardo Scheefer

Colectora Este 1415 - Loma Verde - Escobar
Cel.: (0348) 15 458 0509 // ID: 558*360



MAT.ESCO s.r.l. 0348 4434500

chapas | cables | pinturas | herramientas

OFERTA CHAPAS

Trabajamos con todas las tarjetas de crédito y débito

- Media sombra
- Polietilenos
- Alambres
- Postes
- Telgopor
- Aislantes
- Membranas
- Cerramientos
- Herramientas de construcción
- Cubrecercos
- Salamandras
- Art. de jardinería
- Juegos infantiles
- y mucho más

3 CUOTAS SIN INTERÉS

20% DESCUENTO POR PAGO CONTADO

MAT.ESCO

Ruta Panamericana Colectora Oeste Km. 53,9 Ramal Campana, Loma Verde, Escobar
 Tel.: 011 3137 5980
 E-mail: matesco@matesco.com.ar // www.matesco.com.ar





EL HARAS

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN



Av. San Martín 1265

Belén de Escobar



(11) 3253 1152



materialeselharas www.elharas.com.ar